
 

Ao Excelentíssimo Sr. Guilherme de Albuquerque Melo Nunes, 
Prefeito do Município de Vicência.  
 

 

 

REUNIÃO DE DIRETORIA REGIONAL 

 

 

As 20h do dia 14 de maio de dois mil e vinte e quatro, deu-se início a reunião de diretoria, com 
a presença dos diretores regionais: Alex da Silva Rocha (ALEX) – presidente, Grabriela Vanessa 
(Gabriela) – diretora de métodos educativos e César Lima da Silva (CÉSAR), vice-presidente, 
seguindo a seguinte pauta: ASR, ASA, Grande Jogo, Encontro de Gilwell, Módulos, Formação 
e Jamboree. Iniciando a pauta, Alex questiona a Gabriela como estão os preparativos para a 
ASR2024, sendo afirmado que está tudo dentro do planejamento, boletim já lançado, divulgações 
sendo realizadas com as unidades, visita técnica já realizada e outras demandas já em fase de 
finalização. Relatada a necessidade de um ônibus para translado até a praia de mangue seco, 
ficando o Alex responsável por tal demanda. Sobre o grande jogo da cidade, Gabriela relata 
alguns problemas ocorridos, sentindo falta de respeito por parte de alguns chefes, em especial a 
um que não levou as autorizações e não soube ouvir a recomendação dada, se exaltando. No 
mais, informou que também ocorreram problemas com alguns coordenadores que não aceitaram 
o direcionamento dado e insistiram em fazer do modo que quiseram, além de alguns não 
apresentarem cuidado e zelo com o material das bases. Sobre o encontro de Gilwell, Alex relata 
que foi divulgado no grupo de whatsapp do 1º Grupo de Gilwell, porém houve alguns 
questionamentos pontuais, porém uma aparente adesão da maioria quanto à proposta apresentada, 
ficando decidido que haverá republicação do boletim. Gabriela relata a necessidade de um 
módulo de paxtu para os escotistas e também sobre cerimônias, tendo em vista algumas falhas 
percebidas nos eventos regionais que demonstram uma certa desconformidade entre as UELs em 
questões básicas. César disponibilizou a escola Solar do Saber para o módulo, ficando a Gabriela 
responsável pela condução da data e outros detalhes. Alex relata que a ASA indústria e comércio 
pagou R$ 1.650 ou próximo disso referente ao óleo coletado e que a UEL que abraçou a causa 
foi o 14º GE, doando mais de 200 L. Relembra que houve a promessa de uma contrapartida em 
crédito na loja, porém que até então não havia uma definição acerca do caso. Gabriela sugere que 
coloquemos como possibilidade a concessão de uma vaga em cada evento regional a ser realizado 
em 2024, excluindo curso intermediário e curso avançado. Em contato com a presidente do 
Grupo, foi aceita a proposta colocada por Gabriela. Sobre formação, Alex fala da sua relutância 
com a possibilidade de ter uma equipe de formação propriamente dita, porém relata a dificuldade 
dos últimos cursos pela sobrecarga a que foi submetido e a baixa participação e 
comprometimento, o que se mostrou diferente no curso preliminar realizado na escola Medalha 
Milagrosa em Jaboatão, onde contou com uma direção de curso focada nas questões da equipe e 
de conteúdo, obtendo sucesso e ainda contando com a adesão voluntária de diversos chefes mais 
novos, reacendendo a esperança sobre a formação. Relata que após o curso avançado, com todas 
as dificuldades que o envolveu, sente que a região terá novo ânimo com a chegada de novos IMs 
e que tal ânimo deve ser aproveitado de forma focada, com uma coordenação de formação. Relata 
que houve um alinhamento muito bom com o chefe Ricardo Barreto que dirigiu o último curso 
preliminar, havendo boa comunicação e alinhamento institucional com a diretoria regional, o que 
faz sentir a vontade, neste momento, de propor a criação da coordenação de formação, sendo esta 
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submetida a métodos educativos ao que propõe o nome do Ricardo Barreto para tal. Gabriela e 
César demonstram aprovação e, sendo uma decisão da maioria, fica nomeado o Ricardo Barreto 
como coordenador regional de formação, cuja nomeação será preparada e divulgada em breve. 
Nada mais havendo a tratar, o presidente deu por encerrada a reunião. ------------------------------- 
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